



まひる

千畑小学校 学校報 第26号 2019.10.11

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

前期終了、子供たちのがんばりに大きな拍手！

今日で前期が終了します。子供たちは、大きな事故もなく、学習や運動に励みたくさんの活動を行うことができました。自分のめあてに向かって夢中になって取り組んだり、難儀なことや苦しいことでも粘り強くがんばり通したりと、様々な経験を積んで知識やできることを増やし、心も体もひとまわり大きく成長することができました。ひとみを輝かせて学校生活を送る子供たちを見ることができたことは、うれしい限りです。ご支援、ご協力くださいましたご家族や地域の皆様に、心から感謝申し上げます。

本日、前期の子供たちのがんばりを通知表でご家庭にお知らせします。学年や教科の到達目標に照らし合わせて、3段階で評価しています。子供たち自身も、自分のがんばりを自己評価カードでふりかえりました。そのカードには「通知表の見方」を示していますので、お子さんと一緒にご覧になり、がんばったところを大いに褒め、これから努力してほしいところについて話し合っていたきたいと思います。



今日の前期終業式では、2年生の T. ○○ さんが前期のふりかえりを立派に発表してくれました。計算の筆算の仕方を何回も練習したことや、マラソン大会に向けて家でも走る練習をしたことなどをお話ししてくれました。式後には、各種表彰を行いました。チャレンジテストグランプリ賞に輝いた子供たちは、漢字は全校で 53 人（代表 6年 S. ○○○ さん）、計算は全校で 49 人（代表 6年 T. ○ さん）でした。また、先に紹介した理科研究発表会の賞状伝達と、「美郷町読書百泉」読破の表彰、全国豊かな海づくり大会作品コンクールの賞状伝達をしました。

「美郷町読書百泉」 100冊読破

3年 T. ○○ さん
2年 K. ○○ さん
2年 M. ○○ さん
認定証をいただきました。
がんばりました。

「秋休み」は事故のない4日間にしましょう！

12日（土）から15日（火）まで4日間の休みとなります。くれぐれも交通事故などの事故にあわないようにしてほしいと思います。自宅での過ごし方や自転車の乗り方、友だちの家を訪ねた時のマナーなど、ご家庭でお話くださいますようお願いいたします。

12・13日頃に台風19号が東日本に接近することが予想されています。予報や周囲の状況に気を付けて、危険な場合は外出を避けるなど、安全に過ごすことができるようにご家庭での配慮をよろしくお願いいたします。

秋休みの暮らしについては、生徒指導だより「手と手つないで」が渡りますので、ご確認ください。

お知らせ

○本日、PTA会報「ゆめ ここに」をお渡ししました。写真がたくさん入り、様子がよく分かる会報ができあがりました。PTA広報部の皆さん、ありがとうございました。

まひるっ子の活躍！

U-9 DIBERTO チャンピオンシップ 2019 年間王者決定戦（9月22日）

優勝 県南女子FG（サッカースポーツ少年団選抜）

美郷町ワクアス杯ミニバスケットボール大会（9月22日）

女子の部 優勝 六郷ピオニーズ